



Jeudi 22 mai - Journée au collège

publié le 22/05/2014

Aujourd'hui, les élèves sont allés en cours avec leur correspondant. Il était prévu que nous fassions une activité sportive (Rounders) après le déjeuner, mais la pluie tombait violemment, ce qui nous a poussé à abandonner. Les élèves ont donc pu faire l'expérience d'une journée entière de classe avec leur correspondant et découvrir le rythme habituel d'un collégien en Angleterre.

La journée s'est conclue avec une tea party avec tous les élèves et leurs correspondants, qui avaient préparé des gâteaux pour l'occasion. La directrice du collège nous a ainsi salué avant notre départ demain, mettant un terme sympathique à ce 32e échange.



Demain, il faudra faire le chemin inverse ! Le retour est prévu devant le gymnase du collège vers 20h.